

El sábado, día 20 de Marzo de 1999, se celebró en la localidad de Sanlúcar la Mayor (Sevilla) la IV Jornada de Intercambio de Implantados Cocleares.

Los Premios AICE, se concedieron a:

### **Ramón Cerarols**



Abuelo de una usuaria de implante coclear y artista ~~aficionado~~ **aficionado** a la confección de todas las pancarta

**ASPANISOS**



Por su implicación en la zona de Canarias a favor de la divulgación del implante coclear y atención a la

### Francesc Morell



Por su dedicación desinteresada en la confección de nuestra Revista Integración, de la que es Director

**Juan José Blanco**



Miembro de AICE de la provincia de Huelva, quien está atento a las necesidades de asesoramiento de